

Allgemeine Nutzungsbedingungen

LADEBOX

1. **Durch die Nutzung der Ladebox kommt automatisch ein unentgeltlicher Nutzungsvertrag zwischen dem Nutzer und der Energieversorgung Oberhausen AG (evo) zustande.** Der Nutzer erkennt die Allgemeinen Nutzungsbedingungen an, die für alle mit der evo getroffenen unentgeltlichen Nutzungsverträge gelten.
2. **Die Nutzung der Ladebox geschieht auf eigene Gefahr und eigenes Risiko.** evo übernimmt keine Haftung für Schäden am mobilen Endgerät (im Folgenden vereinfacht „Handy“ genannt) oder Diebstahl desselben. Kosten für die durch unsachgemäße Nutzung entstandenen Schäden an der Ladebox oder den Verlust des Schlüssels (z.B. Austausch des Schlosses) sind vom Nutzer zu erstatten.
3. **Die Nutzung der Ladebox ist nur während der Öffnungszeiten des Aufstellers möglich.** Die Nutzungsdauer sollte 30 Minuten nicht überschreiten. Nach Ende der Nutzungsdauer hat der Nutzer das Handy aus der Ladebox zu entfernen. Die Ladebox ist **unverschlossen** zurückzulassen.
4. **Bei deutlicher Überschreitung der Nutzungsdauer ist der Aufsteller berechtigt, die Ladebox zu öffnen und das Handy in Verwahrung zu nehmen.** Der Nutzer erklärt sich hiermit einverstanden, ohne dass es einer separaten Zustimmung bedarf. Die Rückgabe des Handys an den Nutzer erfolgt nur unter Vorlage eines Ausweispapiers oder eines eindeutigen Eigentumsnachweises. Die Rückgabe ist sowohl vom Aufsteller als auch vom Nutzer zu quittieren. Gleiches gilt bei Schlüsselverlust, der sofort dem Personal mitzuteilen ist.
5. **Während der Nutzung der Ladebox ist das Handy auszuschalten bzw. in den Flugmodus zu versetzen.**

**General Terms and Conditions for Use of
LADEBOX
A Charging Unit for Your Mobile Devices**

- 1. The use of LADEBOX is free of charge.** When using LADEBOX, a binding user contract is immediately and automatically closed between the user and Energieversorgung Oberhausen AG (evo). The user accepts the terms and conditions.
- 2. The use of LADEBOX is at the user's own risk.** evo shall not be liable for lost, theft or damage of the mobile device. Costs occurring due to the improper use of LADEBOX or the loss of the key (e.g. replacement of the lock) are to be refunded by the user.
- 3. The use of LADEBOX is only possible during the opening hours of the site of installation.** Charging time should not exceed 30 minutes. After use, the mobile device has to be removed from the charging unit. The box has to be left unlocked with the door open.
- 4. If charging time is significantly exceeded, the staff is entitled to open LADEBOX and take the mobile device into safekeeping.** The user hereby agrees without the need for any separate agreement on this point.
- 5. The return of the mobile device to the user is not possible without presentation of a valid identity card or a clear proof of ownership.** The return has to be acknowledged by both the staff and the user. The same applies when keys are lost, which is immediately notified to the staff.
- 6. While using LADEBOX please make sure to turn off your mobile device by switching to Airplane Mode.**